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つくば市議会議長 五頭 泰誡 様

基崎学校給食センターの建て替えと地場産・有機食材の拡充を求める語願書
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O請願趣旨

令和5年 12月 26日 、第2回つくば市立学校絵食センタと運営審議会が開かれました。 ~
その中で桜給食センターの稼l動に合わせ茎崎給食センターは廃止という「新しい給食施設

検討について(案 )」 が突然出され、墓崎地域のPTA代表も参加しない審議会の中で了解さ
れました。
茎噴給食センターは地域|:と って、5分から10分で出来立ての給食が各学校に届き、基中

学校は自校式となつています。調理員として正規採用された職員が定年までその業務にあた
る直営方式を唯―維持してしヽる地域で、子どもたちにとっても地域でも、「学校給食がおいし
い」と好評です。                           I   イ

拿数も最大で 3500食 (現在は2400食)と 加工食品に頼らず手作り感のあるおいしい綸食を
提供しています。「つくば市学校給食の在り方懇談会」の提言を受け地産地消と自校式を進め
る地域として最適の茎崎学校給食センターを解体し、茎崎第2小学校に限定する新しい計画は
全く理解するごとはできませんど相次ぐ自然災害に際しても、地域の給食センターは炊き出し
の対応が可能となりますも
以上の理由によちて、茎崎給食センターの建て替えを求め請願いたします。

○請願事項

1.茎崎給食センターは建て替えをしてください志
2.学校絵食に地場産・有機食材の拡充を進めてくたさし

取扱い団体 :新日本婦人の会茎崎班

新日本婦人の会つくば支部

‐

ィつくば市 Te1/fax


